

Un carton rouge pour Israël



La Havane, 7 juin, (RHC)-. Jibril Rajoub, président de la Fédération palestinienne de football, a déclaré à la presse que l'annulation du match amical Israël Argentine prévu samedi en préparation du mondial est un carton rouge pour Israël.

«Ce qui s'est produit constitue un carton rouge du reste du monde aux Israéliens afin qu'ils comprennent qu'ils n'ont le droit d'organiser ou de jouer au football qu'à l'intérieur de leurs frontières reconnues internationalement», il a ainsi fait allusion au statut diplomatique contesté de Jérusalem où le régime de Benjamin Netanyahu tenait à organiser le match.

Des dizaines de Palestiniens se sont rassemblés devant la représentation diplomatique de l'Argentine à Ramallah. «Merci d'avoir annulé votre match avec Israël d'apartheid. Merci de respecter la justice et le droit international » signalaient deux des pancartes déployées par les manifestants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/164036-un-carton-rouge-pour-israel>



Radio Habana Cuba